

# キッズみんなの日記



5月号

暦の上ではあと少しで夏になります。実際、夏のような日差しの日も増えてきました。でもその一方、急に冷え込む日もあって、夏物の用意をどのタイミングでしたらいいか困ってしまいます。このような季節の変わり目は、体調を崩しやすい時期でもありますので、十分な睡眠と栄養バランスの取れた食生活を心がけたいですね。

さて、今月号の「みんなの日記」ですが、新しいクラスや友達との出会い、そして春休み中の思い出など、四月ならではの話題が多くみられました。新しいクラスや学校での生活が始まると、緊張や不安もあると思います。しかし、そんな中でも自分らしさを忘れず、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。私生活では春休み中に家族でお出かけをしたり、趣味に打ち込んだり、様々な思い出を作ることができたようですね。楽しい様子が伝わってきます。

自分自身が書いた日記を読み返すことで、思い出を振り返るだけでなく、自分自身の成長を感じることが出来ます。また、お友達の日記を読むことで、自分自身の日常生活にも刺激を受けることができます。「みんなの日記」をこういった成長のエッセンスにしたいだけならいいなと思っています。

## 優秀作品紹介

### ★日常の「コマ」を生き生きと★

クレヨンゲーム大けいえん  
今日は、大けいえんに行きましたよ！



たものは、バスケットボールと海のキャラクターのフィギュアです。

海のフィギュアはイルカのフィギュアが入っていました。

バスケットボールはめちやくちやほしかつたからとてもうれしかったです。まえまではソフトボールでやっていました。



どこに行っても何をしたらかというのをちゃんと書いています。また、欲しいものが取れたときの気持ちをしっかり書いているのも良いですね。「めちやくちや」という表現から気持ちの強さがわかりますよ！

カラオケ  
四月一日にカラオケに行きました。わたしは家にちかいです。バスをまわりました。



すつうたいました。くらい音があたり、あかるい音があったりしておもしろかったです。

「まず」や「つぎに」という言葉を使って、時間の流れを上手に表現してくれましたねーまた、自分の気持ちで文章を結んでいるのも良いですよ！

(小二 SRさん)

## ★自分の思いを伝える★

お母さん



ママはとてもやさしくておいしいごはんを作ってくれます！なのでとても好きです！いつもいつもわたしをばげましてくれます。ママは本当にやさしくて大好きです。ありがどうの気持ちも伝えたいです！

(小三 SHさん)

お母さんに対する愛を感じる心温まる日記ですね！思わず笑顔になってしまいました。母の日も近いですし、是非お母さんに感謝の気持ちを伝えてください！

ららぽーと



今日、ららぽーとに行きました。ららぽーとのポケモンセンターに行きました。ポケモンセンターで妹はポケモンタのぬいぐるみ(さい新作の)三家ポケモン)ぼくは、モンスターボールの中にチューイングガムとポケモンのフィギュアが入っているのを買いました。お昼ご飯に青葉に行きました。青葉のつけめん。ゆず唐辛子を入れたらからかったです。テラスモールと比べ物にならないほど大きかったです。またららぽーとでいろいろな店を見て回りたいです。

(小三 ISくん)

休日(小三)に家族で出かけたことについて書いてくれましたねー何をしたらのかをしっかりと書いてるのでわかりやすいですよ！出来事に対しての自分の気持ちも良いですねー

どうとう始まった新学年  
ぼくは、もう四年生です。今日は学校

で始業式をしたり、新しい先生の方がたを迎える会をしたりしました。

ぼくはものすごくきんちようと言うか楽しみなのかワクワクなのか、すごく気持ちが高まっているような感じがしてふしぎでした。とくにたんにんの先生の発表の時は、すごくふしぎな気持ちでした。

クラスメイトは、やさしくていいクラスだと思えます。クラスメイトになんとこれで四年れんぞくで同じクラスの子もいたんです。たんにんの先生はやさしくて生徒思いのいい先生でした。



ぼくは、この四年生のクラスメイト、先生をととても気に入ってみんなやさしくぼくはこの仲間をたいせつに思いやりをもって一年間楽しくしたいです。

(小四 YYくん)

谷川俊太郎さんの「春に」という詩を彷彿とさせる、新学期のあんな何とも言えない気持ちをストレートに表現してくれましたねークラスのみんなを大切にしたいという気持ちもしっかりと伝わってきますよ！

カレーを作った



ぼくは、お母さんの手ついでにカレーを教えてもらいながら作りました。

まずは、にんじん、じゃがいもの皮をむきました。にんじんをむきおわったときじゃがいもをむこうとしたら、めというたべると食中どくになってしまうものがあって、めがとれなくてずつとむいていたらお母さんに

むきすぎるとみがつちゃうよといわれたのでほうちようでほじくってとりました。カレーを作るのにむずかしかったことは、あくを取る事です。あくとはにがみ、渋み、えぐみなどを合わせたものです。それをとるのがたいへんだったです。

あしたカレーを食べるので食べるのが楽しみです。



お母さんのカレー作りの様子を丁寧に表現してくれましたね！ジャガイモの皮をむいている姿が目につかひますよ。一生懸命作ったカレーの味はきつと格別だったことでしょうかね！

(小四 YSくん)

自転車を買った

ぼくは、新しい自転車を買いました。四年生になるとサッカー練習で乗って行けるからです。四月からヘルメットが義務化になったので、ヘルメットもしっかり買いました。

新しい自転車は二十四インチで、ちよと大きめです。

自転車に乗って初めて真間山に行き



ました。自転車になれてなくてむずかしかったです。坂がたくさんあったけどギアを一にして上りました。これからもう少し乗りたいです。

(小四 TRくん)



新しい自転車の特徴を詳しく書いてくれましたね！ギア付きとは、かっこいい！嬉しいような様子が伝わってきますよ！その自転車で色々なところに行ってみてくださいね！

出来事や気持ちを書き

より細やかに伝える

委員会戦争

今日は委員会を決めました。私は飼育委員がよかったのですが、代表委員をやりたい人が一人もいなくて先生が、「代表委員がいなのはマズイのでだれか三人やってください。」

と言ってきた、その時飼育委員は八人ぐらい

いて、先生からの圧を感じたので仕方なく

変えました。その時にめちゃくちゃはく手されたけど、ずとなぜ私がやらなくてはいけないんだ、と思っていました。そして他の人たちが委員会をかけたジャンケンはまだで戦争でした。来年こそ飼育委員になりたいです。

日常の二コマを感情豊かに、上手に表現していますよ！「先生の庄」という表現が印象的です！(笑)来年こそは飼育委員になれることを祈っています！



(小五 KSさん)

弟と私のふくらはぎのちがいは私と私のふくらはぎが気になりました。そんな弟のふくらはぎをさわると、グミのようにやわらかかったです。つまむとはじけるグミのようにプツプツだったんです。そんなやわらかい弟のふくらはぎとはちがいで、私のふくらはぎはプラスチックとか、石みたいなかたさでした。

そのとんでもないふくらはぎのかたさのちがいに、「こんなことあるの？」と目がびっくりしました！

(小五 OAさん)



ふくらはぎの表現がとても良いですね！「グミのような」というたとえの表現と「プツプツ」という擬態語の使い方が上手ですよ！皆さんもこういった表現を意識してみてください！

サークル

私は今日の学校の六時間目にサークル決めをしました。

「まずは案を出してください。」先生にそう言われて私はどういうサークルがいいかなと思いました。

「そういえば私友達の相談を聞いて解決したことがあるな。」

「相談サークルはどうでしょうか。」と手を挙げて発表しました。

そしたらなんと私もふくめ



十人も人が入ってくれました。

これから友達からの相談があったらしっかりと聞いて解決していきたいです。

(小六 1Rさん)

カギカッコを上手に使って心豊かに、そして臨場感のある日記に仕上がっていますね！また、結びの決意もとても気持ち良いですね！是非頑張ってくださいね！

新しい友達

今日、私は初めて「梨香台ゼミナール」に行きました。以前にも、そろばんは習っていましたが、じゅくには行ったことがなかったです。きんちようとともに、不安な気持ちでたくさんでした。

梨香台ゼミナールに着くと、まずたくさん先生の先生方がわからない事を教えてくださいました。最初のQRコードのやり方

や、教室の場所などです。

授業が始まりました。最初は国語。内容はだいたいわかり、ついていけた方だと思います。(先生の教え方が上手なかも！)次は算数です。練習問題みたいなのをたくさんやり、むずかしかったのは先生が教えてくださりました。外国語は、マジでちんぷんかんぷんでした。けれどいろいろの方々の力を借りて、一ミリぐらいはわかるようになりまし。

そして今日、そんな授業の中で友達ができました。

Nさんです！Nさんは、私が英語でちんぷんかんぷんの時に助けてくれました。

しかも、とってもやさしく、私がかからない時には、「大丈夫、うちもわからないから」と言ってくれました。本当に、Nさんと友達になれて良かったと思います。Nさんの他にも、たくさん助けてもらった人がいます。本当に、うれしかったです。これから勉強をがんばりつつ、友達もたくさん作りたいです。

(小六 TAさん)

梨香台ゼミナールへようこそ！そして、私の教え方を上手と書いてくれてありがとうございます！(笑)緊張から安心へと動く心の変化や友達ができうれしかった気持ちを上手に表現していますよ！これから頑張ってくださいね！



想は、info@kohdai.comまたは、編集担当▼藤田 n-fujita@kohdai.com まで、ごまじにお寄せください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。